



## LA CALLE MAX JARA:

689653

A propósito de Januario Espinoza hay que recordar que al ilustre escritor se le rindió homenaje nominando así a la antigua calle Matadero. Durante mucho tiempo se siguió llamando a esa vía con su antiguo y fatídico nombre. Costó para que la gente se acostumbra a llamarla Januario Espinoza. Lo mismo ocurre con la antigua calle Bellavista cuyo nombre se cambió por el de Max Jara, para honrar de manera permanente al poeta de *Yerbas Buenas* premio nacional de literatura. Pero aún incluso en los medios oficiales la calle se llama Bellavista. En ciertos avisos de radio y prensa, en la guía telefónica, en recibos de contribuciones y luz eléctrica etc., se habla de calle Bellavista en vez de Max Jara. Se nos dice que la prolongación de esta vía hacia el oriente de la ciudad, tiene también el nombre de Bellavista en los rótulos de las esquinas, en circunstancias que la ley respectivas no distinguió en el oriente o el poniente de la calle para nominarla Max Jara.

Algo semejante también ocurre con la calle Valentín Letelier que muchos siguen llamando Delicias.

Hay casos por ejemplo pintorescos: una persona tiene su casa en calle Bellavista, según la guía de teléfonos, y su estudio en calle Max Jara, en circunstancias que los dos inmuebles están contiguos. Curiosidades del diario vivir.

John Cristal

El Heraldo Liniers 6-1-1980 p. 2.

## La Calle Max jara: [artículo] John Cristal.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Cristal, John, 1925-1991

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Calle Max jara: [artículo] John Cristal.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)